

000, le terrain nécessaire pour la continuation de la rue Robin, jusqu'à la rue St-Christophe, et la Commission des Ecoles retrocéderait à la Ville de Montréal, le terrain que cette dernière a acquis, pour les fins de l'élargissement de la ruelle Lafayette.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 mai 1915, a.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey, Hébert, McDonald.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

1.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$21,391.97, \$74,056.71, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(27232) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'accorder à la Compagnie "St. Paul Coal and Cartage", l'autorisation d'occuper le lot portant le No cad. 3912, subd. 18-19 du quartier Emard, No 69 rue Monk, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, du charbon, du foin et du grain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

3.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 27 mai 1915, à l'effet d'autoriser la demande de soumissions publiques pour les privilèges de l'Île Sainte-Hélène et la vente des rafraichissements dans l'Île Sainte-Hélène, soit reconsidérée et annulée, à toutes fins que de droit.

Il est en outre,

Résolu: Que le Surintendant des Parcs soit autorisé à demander et à recevoir des offres, par écrit, sous enveloppe scellée, pour lesdits privilèges, suivant les devis préparés par ledit Surintendant des Parcs.

(M. le Commissaire Hébert, dissident.)

4.—(27336) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, demandant d'être autorisé à employer, temporairement, dans son Bureau, un certain nombre de commis, au salaire de \$2 par jour de travail.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à employer temporairement les commis ci-après mentionnés, au salaire de \$2 par jour de travail, savoir:

MM. Georges D. Casavan, P. Cantin, Georges Normandin, C. O. Bruneau, C. P. Payette, Zénophile Lapointe, J. MacMorroy.

5.—Soumise une communication du Secrétaire de la "Canada Steamship Lines Limited", datée le 28 mai 1915, transmettant dans une autre communication, portant la même date, les conditions auxquelles elle devra faire le service de la traverse de l'Île Sainte-Hélène, et qui devront faire la base du contrat à intervenir, entre la Cité et ladite Compagnie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le contrat, pour la traverse de l'Île Sainte-Hélène soit accordé à la "Canada Steamship Lines Ltd.", pour l'année courante, aux conditions énumérées, dans la

required for the extension of Robin street to St. Christophe street, and the School Board would retrocede to the City of Montreal the land which the latter has acquired for the purpose of widening Lafayette street.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 31st May 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Ainey, Hébert and McDonald, Commissioners.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

1.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$21,391.97, \$74,056.71, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—(27232) Submitted a report from the City Architect, recommending that the St. Paul Coal & Cartage Co. be authorized to store and sell wood, coal, hay and grain on Cad. lot No. 3912, subd. 18-19, Emard Ward, No. 69 Monk street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said authorization be granted.

3.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution of the Board, adopted on the 27th May 1915, authorizing the call for tenders for privileges and the sale of refreshments on St. Helen's Island, be reconsidered and annulled to all intents and purposes.

It was, furthermore,

Resolved: That the Superintendent of Parks be authorized to ask for and receive offers, in writing, under sealed envelope, for said privileges, as per the specifications prepared by the said Superintendent of Parks.

(Commissioner Hébert dissenting.)

4.—(27336) Submitted a report from the City Treasurer, asking for authorization to employ, temporarily, in his office, a certain number of clerks, at a salary of \$2.00 per working day.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to employ temporarily the clerks hereunder mentioned, at the salary of \$2 per working day, to wit:

Messrs. Georges D. Casavan, P. Cantin, Georges Normandin, C. O. Bruneau, C. P. Payette, Zénophile Lapointe, J. MacMorroy.

5.—Submitted a letter from the Secretary of the Canada Steamship Lines, Limited, dated the 28th May 1915, transmitting a communication bearing the same date, and containing the conditions upon which the Company is prepared to operate the St. Helen's Island ferry service, the same to be the basis of the contract to be passed between the City and said Company.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the contract for the St. Helen's Island Ferry Service be awarded to the Canada Steamship Lines Limited, for the current year, on the conditions set forth